

Donnerstag, 217/38
17. September 2015 0,80 €

4198061200807

40038



BILD

UNABHÄNGIG · ÜBERPARTEILICH

NÜRNBERG

www.bild.de

Fürth bekommt Erhard-Zentrum

Fürth - Die Kleeblattstadt ehrt einen ihrer größten Söhne, baut für Ludwig Erhard (1897-1977) ein Gedenk-Zentrum.

Die Minister Markus Söder (48) und Joachim Herrmann (58, beide CSU) kamen jetzt zum Spatenstich. Für das Zentrum wird Erhards Geburtshaus in der Fürther Innenstadt umgebaut, direkt gegenüber soll ein Neubau mit 1000 Quadratmeter Aus-



Foto: KARINA PALZER

Fürths OB Jung, Minister Söder, Evi Kurz (Ludwig-Erhard-Initiativkreis) und Minister Herrmann (v.li.) beim Spatenstich

stellungsfläche entstehen. Gesamtkosten ca. 15 Mio Euro. Söder: „Erhard wird hier weiterleben.“

Ludwig Erhard war von 1949 bis 1963 Bundeswirt-

schaftsminister, gilt als „Vater des Wirtschaftswunders“ und „Erfinder der Sozialen Marktwirtschaft“. Von 1963 bis 1966 war er Bundeskanzler.